

Regidor Zenón Rosas Franco

Originario de Ixmiquilpan, más de 60 años viviendo en Pachuca.

Trabajé más de 30 años en la extinta Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, realizando distintas tareas entre la que más destacan son la realización y lectura de planos.

Especialista en rescate en entornos peligrosos y rescate vertical, en esta misma rama es donde me desarrolle como profesor cerca de 25 años capacitando a policías, bomberos y personal de protección civil, donde tuve algunos reconocimientos.

En cuanto el deporte, toda mi vida me dedique a escalar, lo que me condujo a representar a nuestro país en distintas competencias de talla internacional. Esta misma pasión al deporte se las he intentado inculcar a las nuevas generaciones, donde no solo les he enseñado a escalar, sino extendiendo el horizonte hacia otros deportes, como lo es, el ciclismo y el senderismo.

He colaborado en distintas investigaciones, siendo la Historia de la ciudad de Pachuca la que más me apasiona.

